

## Rückblick

### ....auf das Programm 2023/2024 des Kulturkreises der Kirchgemeinde

Der Kulturkreis organisierte Mitte September in der Kirche Bannwil ein Konzert mit der 8-köpfigen A Cappella Gruppe Nightingales. Die Gruppe begeisterte das zahlreiche Publikum mit einem sehr schönen Programm von bekannten und eigenen Songs. Dann gastierten Gilbert und Oleg mit ihrem Programm 'Illusion oder Wirklichkeit' als philosophische Eintagsfliegen im Kirchgemeindehaus. Die beiden unterhielten das Publikum mit Ernst und Witz, mit Magie und philosophischen Sprüchen aufs Beste.

Ende Oktober war das ukrainische Bandura Ensemble Beriska zu Gast. Die Frauen entlockten dem 65-saitigen Nationalinstrument zarte Töne. Nur schade, dass nicht mehr Zuschauer den Weg in die Kirche fanden. Anfangs November stand für unsere jüngeren Gäste das Puppentheater Loosli mit dem bekannten Märchen Rumpelstilzchen auf dem Programm. Zahlreiche Familien kamen und wurden nicht enttäuscht.

Der Abschluss des Jahresprogramms 2023 bestritt der Buchautor Walter Daepf, der berndeutsche Radio-Geschichten zum Schmunzeln und Nachdenken, und aus dem Buch 'So alt wi hüt bin i no nie gsy' las, musikalisch umrahmt von Ronny Kummer mit der Gitarre.

Das 40-Jahr-Jubiläumsjahr enthält ein paar wirklich sehr attraktive Anlässe. Im Januar waren Rhaban Straumann und seine Ehefrau Elisabeth Hart im KGH. Das subtil satirische Deutsch-/Schweizer Schauspiel 'Wollen Sie wippen?' mit vielen Wortspielen kam gut an.

Mitte Februar gastierte Christoph Schwager mit dem Erzähltheater 'Dios mio, mehr Gold!' im KGH. Er begeisterte das Publikum mit seiner Spielfreude und der spannenden Geschichte von Peru. Dann führten wir erstmals eine Bilderbörse durch. 70 angemeldete Bilder wurden am Freitag abgegeben und vom Kulturkreisteam aufgehängt. Nach der Eröffnung am Samstag wäre die Idee gewesen, dass die zum Teil von bekannten Künstlern erschaffenen Bilder neue Käufer finden würden. Leider blieb der Verkauf unter den Erwartungen, obwohl die Bilder gefielen.

Zum zweiten Mal nach 2017 hatten wir Ende April das Duo Calva engagiert. Die beiden brillanten Cellisten Alain Schudel und Daniel Schaerer begeisterten die 100 Besucherinnen und Besucher mit viel Humor und komödiantischem Talent, vor allem jedoch mit ihrer hochstehenden Musik. Das Best-Of-Programm '2 Celli für ein Halleluja' war ein absoluter Leckerbissen. Die Zuschauer wollten die beiden fast nicht gehen lassen.

Anfangs Mai stand mit Musique Similisurium nochmals ein Höhepunkt auf dem Programm. Was die beiden Juliette du Pasquier (Geige) und Marc Hänsenberger (Akkordeon, Glockenspiel) zusammen mit ihrer Tochter Stella musikalisch boten, war einzigartig. Beim Konzert Ende Juni spielte das Musiktrio Schmendriks Bande um Rudi Meier (Akkordeon, Klarinette und Gesang).

## Ausblick

Am Freitag, 6. September um 19 Uhr im KGH findet zum 40-jährigen Jubiläum des Kulturkreises die Jubiläumsshow mit Nachtessen statt. Nach 40 Jahren, über 350 Anlässen, einem treuen Stammpublikum aus der Region, unzähligen Kunstschaftenden soll mit Musik und vielen Erinnerungen, moderiert von Theatermacher Matthias Kunz, auch bekannt als Dr. B. Grünspan und bei uns schon oft zu Gast als etwas kauziger Heinz..., auf die letzten 40 Jahre zurückgeschaut werden.

Wir danken allen BesucherInnen für ihr Interesse und den Einwohnergemeinden Aarwangen, Bannwil und Schwarzhäusern für die finanzielle Unterstützung. Hansjürg Lädach, Kulturkreis